
  

TEMAS TRATADOS 

1. Siendo las 19:10 hrs. Se inicia la reunión mensual del Centro General de Padres y Apoderados. 

2. Presidenta Millinser Diaz inicia la reunión con un saludo de bienvenida a todos los miembros de la 
asamblea, deseando a la nueva administración que sea un excelente año para todos, además de 
contar con su apoyo y respaldo para lo que se necesite. También solicita a los nuevos miembros 
de la asamblea que envíen sus correos electrónicos para que reciban la Rendición Tesorería 2024 
realizada por Javier Chamorro, así como también el Informe de gestión 2024 realizado por la 
Directiva 2024. 

3. Se solicitan voluntarios entre los miembros de la asamblea quienes participaran de la Comisión 
Revisora de Cuentas, para ello se ofrecen Claudia Castro, presidente IV medio y Marjory Diaz, 
presidente Prekínder, también componen esta comisión el Tesorero 2024 Javier Chamorro y 
Tesorera 2025 María Carola Orellana. Fecha entrega informe, próxima reunión martes 08 de abril. 

4. Connie Diaz, presidente Kínder presenta propuesta de reajuste de la cuota del CGPPAA, pues ha 
mantenido su valor desde hace 3 años y de acuerdo con los Estatutos, esta se debería reajustar 
con el valor del IPC. Pilar Valdés presidenta octavo básico apoya la moción y menciona que este 
año debería realizarse este incremento, María José Guzmán presidenta tercero básico indica que 
en el mes de agosto debería enviarse una carta con el valor actualizado de la cuota del año 
correspondiente informando el reajuste. 

5. Respecto al tema de las cuotas, Paula Diaz presidenta I medio solicita que cada curso se haga 
responsable de confirmar el pago de la cuota de sus apoderados, y luego informar al CGPPAA con 
una nómina lista. Se recuerda además que el curso del hijo mayor es donde se debe contabilizar. 

6. Presidenta Millinser Díaz indica que el año 2024 en el mes de noviembre quedo pendiente la 
Actividad Fiesta día del Apoderado, en la cual se habían realizado gastos: Abono al DJ de la Fiesta 
$100.000 e impresión de las entradas $40.000.-  

7. Asamblea toma la iniciativa de realizar nuevamente esta actividad durante el mes de abril, María 
Inés Suarez vicepresidenta 2024 realiza consultas al local donde se efectuaría esta fiesta para 
saber disponibilidad Viernes 25 de abril. A raíz de este tema la asamblea propone realizar un 
cambio en los estatutos del CGPPAA para que la Semana del Apoderado se realice en el I 
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trimestre.  
 

TITULO VII: DISPOSICIONES GENERALES 
ARTÍCULO 38 Otras actividades organizadas por el Centro de Padres son: 
 - “Caminata Ecológica. El primer sábado de septiembre de cada año 
 - “Desafío Aventura”. El segundo sábado de noviembre de cada año 
 - “Semana del Apoderado”. La tercera semana de noviembre de cada año. *Modificar* 
 Para la realización de las actividades anteriores, el Consejo podrá solicitar recursos 
adicionales a los subcentros, cuyos montos serán definidos por el Consejo de Delegados. 
Queda exento de estos aportes el cuarto año medio. 
 
NOTA: Esta modificación se votará en la sesión ordinaria del martes 08 de abril. 
 

8. Se recuerda que en la reunión ordinaria del martes 05 de noviembre de 2024 la asamblea aprobó 
la cotización de la productora Barahona Producciones, y también aprobó un aporte desde el 
CGPPAA de $500.000.- para la realización de la fiesta. Lugar a realizar dicha Fiesta Casino Los 
Arcos, Club de Tenis. 

9. Presidenta Millinser Diaz da por terminada su presentación y gestión 2024, agradece el apoyo de 
la asamblea, y a la rectora por la constante colaboración con el CGPPAA, da la palabra a la nueva 
presidenta del CGPPAA Marcia Rivas Cabrera, presidenta de 6° básico.  

10. Presidenta Marcia Rivas saluda a la asamblea, agradece la confianza del equipo que conforma la 
nueva directiva, Connie Diaz Obregón Vicepresidenta, Paulina Verdugo Tobar Secretaria y María 
Carola Orellana Rojas. Espera la colaboración de la asamblea en pleno para sacar delante de 
manera exitosa las actividades del CGPPAA, en este año que nuestro Colegio cumple su 45° 
aniversario. Solicita a la asamblea trabajar en equipos mediante comisiones, estas se presentaran 
de acuerdo con lo que indican los estatutos: Cultura, Deporte, Eventos, Solidaridad, Aniversario, 
Fiestas Patrias.  

11. Asamblea solicita a la nueva directiva que se realice un PPT simple, con puntos claves de no mas 
de 2 planas para presentar en las reuniones de microcentros, esto dado que el Acta presenta 
información más detallada y que no siempre se comparte. Difundir las actividades del CGPPAA es 
fundamental para que los apoderados visualicen el trabajo que se realiza. Se realiza Votación 
para esta moción, se aprueba por votación unánime. En esta oportunidad la representante del 
Medio Menor Mañana Jessica Diaz Aravena realiza una presentación que será difundida por los 
presidentes. 

12. Rectora informa que su asistencia a la asamblea es de acompañamiento, señala que el personal 
docente y asistente de educación está muy satisfecho por los resultados del colegio en la PAES, ya 
que es el mejor puntaje histórico y uno de los objetivos del colegio es estar en los 100 primeros 
lugares. De igual modo hace mención de los excelentes resultados en el SIMCE y su importancia 
en la trayectoria del aprendizaje. Menciona que los resultados consistentes no son suerte, más 
bien fruto del trabajo. 

       Señala que desde I a IV Medio se crearan grupos diferenciales en Matemáticas, de acuerdo con     
       sus avances, con la finalidad de fortalecer el desempeño de los estudiantes en esta asignatura. 

Informa de la nueva sala de Psicopedagogía y los nuevos profesionales que se suman a este 
equipo de trabajo entre estos: Terapeuta Ocupacional, Asistente Diferencial y Psicólogo que 
apoyará a los alumnos desde Séptimo a Cuarto Medio.  
Rectora señala que potenciar este equipo de trabajo busca la mejor atención a alumnos y 
alumnas con Necesidades Educativas Especiales Transitorias y Permanentes y que el objetivo 
como colegio es asegurar un clima de aula nutritivo que permita un aprendizaje profundo con 
foco 2025 en “leer y escribir para aprender”. 

13. Fernanda Muñoz representante de Quinto Básico señala que una alumna de dicho curso se cayó y 
se fracturo la muñeca debido al desnivel del Patio de Enseñanza Básica.  
Rectora le comunica que se realizaran mejoras en este patio, específicamente en el piso de la 



cancha.  
Fernanda refiere que los apoderados comentan que la despedida del Profesor Álvaro Campos fue 
muy poco. Rectora rectifica que se realizó una despedida en Asamblea de cierre con todo el 
personal del Colegio y la familia del profesor Alvaro Cena de fin de año y que también se despidió 
al profesor en el cierre de círculos artísticos. 

14. Rectora recalca que este año el colegio cumple 45 años por lo que propone al Centro de Padres la 
generación de actividades que conmemoren este número de años, podría ser un orador abierto 
que aporte a estilos de crianza de los padres, charlas, obras de teatro, ballet, donde se podrían 
realizar invitaciones abiertas a otros CGPPAA. 

15. Rectora recuerda algunas actividades próximas 
 
 

 
 

16. Siendo las 20:49 hrs. Se da por finalizada la reunión. Próxima reunión martes 08 de abril. 
 

Actividades   Fecha  

Vía Crusis  17 Abril  12:00 hrs  

Dia del Alumno  09 Mayo  

 

 

 

COMPROMISOS DE ESTA REUNIÓN 

ÍTEM ASUNTO RESPONSABLE(S) FECHA MÁXIMA 
CUMPLIMIENTO 

CUMPLIDO 
SI / NO 
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